



Más allá del silencio

Patrimonio sonoro y audiovisual

DIRECCIÓN

Hermann Mondaca Y Ximena Arrieta

SINOPSIS

Documental que aborda la temática de los Derechos Humanos desde la vida cotidiana y el testimonio de una mujer pobladora de Santiago. Los Derechos Humanos son considerados desde un punto de vista que incorpora las necesidades más básicas del ser humano: El Derecho a la salud, a una vivienda digna, a la educación, a poder hacer el amor libremente con su pareja, el derecho a un trabajo digno, a la libertad de expresión, etc. Incorpora además, la problemática y el testimonio de pobladores de la ciudad de Arica, mujeres de Antofagasta, mineros de Lota y estudiantes de Valparaíso. En síntesis, el video muestra la cultura popular, sus fuerzas, su esperanza y el quehacer de su gente por la conquista de sus derechos fundamentales. Los derechos humanos son vistos como una proposición de vida y cultura diferente que surge del testimonio vivencial de Aida Moreno, la protagonista.

AÑOS

1985

PAÍS

Chile.

FORMATO

U-Matic

DURACIÓN

30 min

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Cineteca Nacional](#)

INSTITUCIÓN

[Cineteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Metro La Moneda - Pl. de la Ciudadanía 26, Santiago, Región Metropolitana